

Vaquillas 2008

Escrito por Héctor y Patri

Viernes, 11 de Diciembre de 2009 19:27 - Actualizado Lunes, 20 de Septiembre de 2010 21:45

Seguranos en las fiestas de la Vaquilla de Teruel

Los seguranos más jóvenes todos los años van a la capital de provincia de su pueblo, todos juntos a poner el pañuelico al torico, es una experiencia recomendable para todos, allí disfrutan como niños.

Para que lo podais comprobar a continuación os ponemos el ídeo de lo bien que se lo pasaron hace dos años.

<http://www.youtube.com/watch?v=hjvE-Gi-A9A>